



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Bupati Syamsul Berikan Atensi Khusus

CURUP - Bupati Rejang Lebong (RL) Drs. Syamsul Effendi, MM memberikan atensi khusus terkait laporan keuangan agar Pemerintah Kabupaten (Pemkab) RL bisa mempertahankan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) terkait hasil pemeriksaan laporan keuangan oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Atensi tersebut tidak lain terkait laporan keuangan tahun anggaran (TA) 2021 tentang penggunaan dana Covid-19.

Hal ini disampaikan Bupati Syamsul setelah selesai mengikuti rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) secara virtual bersama kementerian keuangan di ruang kerja bupati kemarin. "Salah satu atensi saya untuk laporan keuangan, yaitu terkait penggunaan dana Covid-19 tahun ini," sampai Bupati Syamsul.

Bupati Syamsul mengungkapkan, mereka optimis dalam pemeriksaan laporan keuangan oleh BPK TA 2021 ini nantinya mereka kembali mendapatkan predikat Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Dimana sudah tiga tahun anggaran berturut-turut Kabupaten RL, mendapatkan predikat Opini WTP dari BPK RI. "Kalau optimis, itu jelas dan bukan mimpi. Karena ini akan kita upayakan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang ada. Makanya salah satu atensi saya yaitu laporan keuangan terkait penggunaan dana Covid-19," sampai Bupati Syamsul kemarin.

Untuk itulah, sambung Bupati Syamsul, pasca mengikuti Rakornas kemarin, seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) diminta untuk semaksimal mungkin menyusun laporan keuangan. Dimana setidaknya ada 4 indikator yang diharuskan BPK RI dalam penyusunannya. Masing-masing, penentuan opini wtp harus didasarkan pada kesesuaian dengan indikator tersebut dan pengungkapan informasi pada laporan keuangan harus jelas dan detail.

"Kemudian BPK RI akan melihat pengendalian internal dari setiap OPD serta pelaksanaan anggaran harus sesuai dengan peraturan perundang-undangan. Jadi seluruh OPD diharapkan bisa memahami 4 indikator yang sudah ada tersebut. Sehingga nantinya kita bisa mendapatkan raihan Opini WTP kembali dari BPK RI," demikian Bupati Syamsul. (dtk)